

6. Bericht der Kassenprüfer
7. Bericht des Dirigenten
8. Bericht der Jugendleiter
9. Entlastung
10. Wahlen
12. Anträge und Sonstiges

## Sportclub Stetten e.V.



### 39. und 40. Hauptversammlung des SC Stetten mit anschließendem Dankabend

Am Freitag 11.3.2022 fand in der Mehrzweckhalle in Stetten die diesjährige Hauptversammlung statt. Coronabedingt war in 2021 keine Hauptversammlung möglich, so dass diesmal die 39. und 40. Hauptversammlung gemeinsam abgehalten wurde. Im Anschluss daran fand die Geburtstagsparty zum 40. Jährigen Bestehen des SC Stetten als Dankabend für Mitglieder, Freunde und Unterstützer statt.

Wahl der Vorstandschaft:

- Angela Bachteler, 1. Vorstand
- Sonja Stütze, 2. Vorstand
- Zeljka Klingenstein, Kassiererin
- Horst Braun, Schriftführer
- Martin Pohl, Ausschuss Theater
- Hanne Stroppe und Holger Gödeke, Kassenprüfer

Bereits in den Abteilungsversammlungen gewählt:

- Neue Abteilungsleiterin Gymnastik Katharina Wörz, Stellvertreterin Rebecca Männer
- Abteilungsleiter Tennis Jonas Weber, Stellvertreter Luca Reck

Nach dem Dank von Angela Bachteler an Gemeinde, Vereine, Übungsleiter, Sponsoren und Unterstützer des SC Stetten sowie an Udo Werz für seinen langjährigen Einsatz im Ausschuss wurde die Hauptversammlung beendet und der Dankabend konnte beginnen. Die festlich geschmückte Halle bot den feierlichen Rahmen für die Geburtstagsparty 40 Jahre SC Stetten. Für das leibliche Wohl sorgte bestens der Imbiss-Partyserie Kley mit verschiedensten Grillspezialitäten, die Geburtstagsstorte und das leckere Mitternachtseis waren weitere kulinarische Highlights. Das breite Getränkesortiment ließ zudem keinen Wunsch offen, so dass die Party bis tief in die Nacht andauerte.



links 1. Vorstand Angela Bachteler, rechts 2. Vorstand Sonja Stütze beim Anschneiden der Geburtstagsstorte



die gesamte Vorstandschaft des SC Stetten

## Für den älteren Mitbürger

### Seniorengruppe Stetten

Liebe Seniorinnen, liebe Senioren, leider haben uns die Corona-Einschränkungen bisher einen Strich durch unsere Treffen gemacht.

Das Orga-Team möchte Euch daher auf diesem Weg eine Perspektive auf kommende Aktivitäten geben:

Die vermutlich erste Möglichkeit eines Treffens besteht wohl im Außenbereich. Dazu bieten sich zwei Möglichkeiten an:

- eine Führung durch den botanischen Garten in Ulm, eventuell mit gemeinsamem Gedankenaustausch im Anschluss
- ein zwangloses Treffen auf unserem Bouleplatz

Sobald es die Corona-Inzidenz, Wetterlage und Temperatur erlauben, werden wir uns wieder melden, und zwar – damit wir kurzfristig reagieren können – wahrscheinlich über einen Telefon-Rundruf. Und damit wir dann möglichst viele unserer Gruppe erreichen, jetzt schon die Bitte: macht bei einem Rundruf (neusprachlich „netwörking“) mit und informiert die Bekannten in Eurem näheren Umfeld.

Bis dahin: bleibt gesund und auch bei der Stange!  
Euer Orga-Team

## Was sonst noch interessiert

### Tagesmutter oder Tagesvater werden – Vorbereitungskurse starten wieder

Haben Sie Freude daran mit (Klein-)Kindern zu arbeiten und gestalten Sie gerne selbstständig ihren Alltag? Dann sind Sie herzlich eingeladen, sich bei Frau Walz vom Tagesmütter- und Elternverein im Landkreis Biberach e.V. unter der Telefonnummer